

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711082 - ALISSA ANNA SAFIRA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	tidak memperkenalkan diri. hayooo.. kok kadang mbak kadang ibu, Alissa? tidak boleh seperti itu ya.. ngomongnya seringkali ralat2, grogi ya? :) menutup pembicaraan terlalu terburu-buru.
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	sudah OK, sudah menjelaskan tujuan, tapi caranya belum jelas dijelaskannya. cuci tangan kok nambah langkahnya jadi 8 langkah? sudah ok sih prosedurnya periksa sensibilitas baik yang taktil, nyeri, maupun diskriminasi. untuk pemeriksaan kekuatan otot sudah ok, hanya saja periksa tangan kurang prosedur mengepal dan mengembangkan jari. untuk cuci tangan langsung ya habis periksa sebelum duduk dan edukasi. lainnya ok
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	sudah ok, perform px reflek muntah kurang tepat, kurang mencari kelainan m teapezius dari belakang
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	sudah OK, sudah menjelaskan tujuan, tapi caranya belum jelas dijelaskannya. cuci tangan kok nambah langkahnya jadi 8 langkah? sudah ok sih prosedurnya periksa sensibilitas baik yang taktil, nyeri, maupun diskriminasi. untuk pemeriksaan kekuatan otot sudah ok, hanya saja periksa tangan kurang prosedur mengepal dan mengembangkan jari. untuk cuci tangan langsung ya habis periksa sebelum duduk dan edukasi. lainnya ok
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	bagus...refleks biceps tidak muncul dengan 1-2 kali pemukulan....
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	alhamdulillah sudah baik
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Ic : ok, palpebra dan silia : gerakan palpebra tdk diperiksa dan tdk dinilai. kornea : sumber cahaya dari belakang pasien. bedakan iris dan COA ya. Iris diperiksa dari depan juga juga dinilai adanya darah/pus/warna/penglengketan/kripte iris ya. Tdk dilakukan penilaian pupil (diameter/isokor). refleks pupil ok, shadow test interpretasinya positif atau negatif,
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	sudah OK, sudah menjelaskan tujuan, tapi caranya belum jelas dijelaskannya. cuci tangan kok nambah langkahnya jadi 8 langkah? sudah ok sih prosedurnya periksa sensibilitas baik yang taktil, nyeri, maupun diskriminasi. untuk pemeriksaan kekuatan otot sudah ok, hanya saja periksa tangan kurang prosedur mengepal dan mengembangkan jari. untuk cuci tangan langsung ya habis periksa sebelum duduk dan edukasi. lainnya ok
PEMERIKSAAN VISUS	uhm...masih ragu dengan pemeriksaan hitungan jari. kalo mulai dari snellen maju sampai 4 langkah dan pasien baru bisa membaca hitungan jari... berapa jadinya visusnya de? pakai 6 meter kan?
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	posisi duduk kurang tepat, tes saat meniup mulutnya disuruh menutup
TEKNIK ASEPTIK	Initial washing : sampaikan potong kuku juga selain membersihkan kukunya. Scrubbing : pencet dengan siku dek saat mau mengambil sabunya ke spon yaa, jangan pake jari kita.. :) sama halnya seperti akan mematikan air juga dengan siku. :) Perhatikan prinsip aseptiknya dengan baik di setiap stepnya..